

BOLETÍN No. 252 ->>

Las conferencias complementan la educación de los bachilleres y los perfila hacia la vocación científica: MEGM

Catedráticos de la Academia de Biología del Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, coordinan las actividades del Club de Ciencias, que ha atendido a más de 300 alumnos de los planteles central y oriente del CEM.

Este Club tiene como objetivo complementar la formación de los bachilleres y en su momento perfilar las vocaciones científicas de los futuros universitarios, destacó María Elena Gutiérrez Marfileño, jefa del departamento de Ciencias Químico-Biológicas del CEM.

Informó que el hecho de ofrecer a los estudiantes temas de importancia actual, en un ambiente distinto al aula, ha propiciado inquietud entre los asistentes por perfilarse hacia carreras que les permitan un desarrollo profesional en la investigación científica.

Por su parte, María Guadalupe Castorena Esparza, coordinadora de la academia de Biología explicó que las ponencias son en un lenguaje coloquial, con contenidos muy significativos de tal forma que los asistentes aprenden cosas nuevas las cuales pueden aplicar a su vida diaria. Los catedráticos que las imparten estructuran los temas abiertos a toda la comunidad estudiantil y también a la sociedad en general.

Expresó que a través de conferencias que se programan, tanto para los alumnos del plantel oriente como el central, se abordan temas de gran interés para los jóvenes entre ellos mencionó animales venenosos, cultivo de tejidos vegetales, bioética y sanidad en los alimentos cotidianos por señalar algunos de las ponencias impartidas en el presente semestre.

Alberto Macías Coronel, catedrático del CEM recalcó que el grupo de profesores que imparten las conferencias son muy variados pues participan biólogos, médicos generales, estomatólogos, bioquímicos entre otros profesionistas, lo que ofrece una variedad de tópicos que se abordan en las ponencias del Club de Ciencias, mismo que desde el año 2013 ha ido incrementando a más de 300 jóvenes asistentes.

Informó Macías Coronel que para el próximo semestre se anexarán al Club de Ciencias la Academia de Educación para la Salud, además de la de Biología, por lo que se espera contar con mayor número de conferencias.

Para cerrar este ciclo del Club de Ciencias, del Centro de Educación Media de la UAA, se abordará el tema denominado "Enfermedades zoonóticas", para dar a conocer algunas prácticas y alimentos que pueden infectar al ser humano, esto será el martes 20 de mayo en dos sesiones; a las 14:00 horas en la Sala Audiovisual de la Biblioteca del Plantel Oriente y ese

mismo día a las 18:00 horas en la Sala Audiovisual del Plantel Central, la entrada es libre.

